
Abteilung Tennis 

 

 

 

Die Tennisabteilung besteht nun seit 31 Jahren und ist fester Bestandteil im Sportverein 

Jagstzell. 

 

Das zurückliegende Jahr 2017 war sportlich gesehen mit zwei Meisterschaften recht 

erfolgreich. 

 

Die Tennisabteilung hat 55 Aktive Tennisspieler, davon sind 15 Jugendliche und Kinder. 

 

In der Verbandsrunde 2017 hatten wir vier Mannschaften im Spielbetrieb gemeldet. Die 

Damenmannschaft U 50 spielt in der Verbandsliga und belegte einen hervorragenden 2. 

Platz. Die Damen U 30 spielten in der Bezirksklasse und hatten sich gut gehalten. Die Herren 

U 40 spielten ebenfalls Bezirksklasse und konnten die Klasse erhalten. Die Herren U 50  

wurden Meister und steigen jetzt in die Staffelliga auf. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

Des Weiteren spielten 3 Damen (Katharina Rembold, Julia Gaugler und Angelika Brunner) in 

Rosenberg und sind dort Meister geworden. Sie steigen in die Oberliga auf. 

 

 

 
 

 

Unsere 3 jugendlichen Herren (Philipp Wunder, Lukas Keppler, David Kraus) spielen in der 

aktiven Herrenmannschaft in Rosenberg und haben einen 3. Platz erreicht.  

 

Neben dem aktiven Tennisspielen spielte die Kameradschaft in der Tennisabteilung eine 

große Rolle. Wir veranstalteten Tennisturniere, Tenniscamps, Hüttenfeste und unsere 

liebgewordene alljährliche Radtour. 

 

Gleich zu Saisonanfang wurden die Plätze hergerichtet und die Saison wurde mit einem 

Eröffnungsturnier begonnen.  

 

Für die aktiven Mitglieder, Jugendlichen und Kinder wurden wöchentliche Trainingseinheiten 

abgehalten. 

 

Die Tennisabteilung beteiligte sich beim Ferienprogramm von der Gemeinde Jagstzell. Dort 

erhielten die Kinder und Jugendlichen die ersten Übungsstunden mit Tennisball und 

Tennisschläger. 

 

Im Sommer veranstalteten wir wieder unsere Radtour nach Erpfental und Westerhofen. Die 

Radtour war wieder ein voller Erfolg. Sie wurde wieder super organisiert von Alfred Gaugler. 

 

Die Mitglieder der Tennisabteilung unterstützten den Sportverein mit Thekendiensten und 

Instandhaltung der Tennisanlagen. 

 



Für das Herrichten der Tennisplätze und die Bewirtung der Tennishütte möchte ich mich 

besonders bei unserem Platzwart Norbert Wunder recht herzlich bedanken. 

 

Das größte Problem in der Tennisabteilung ist die Überalterung der Mitglieder. Die 

Gewinnung von Jugendlichen ist sehr schwierig und die Altersgruppe zwischen 18 und 40 

fehlt in unserer Abteilung leider fast ganz. 

 

Kurz zur Vorschau für das Jahr 2018: 

 

Wir haben 4 Mannschaften im Spielbetrieb gemeldet: 2 Damen- und 2 Herrenmannschaften.  

Für Kinder und Jugendliche bieten wir wieder wöchentliche Trainingsstunden an. 

Wir werden unsere internen Hobbyturniere abhalten, die Gemeinde beim Ferienprogramm 

unterstützen und unsere Radtour wieder durchführen. 

 

Den Mannschaften wünsche ich viel Erfolg und faire Spiele. 

 

Sebastian Haas 

Abteilungsleiter 

 

   

 
 

 


